



PT LEYAND INTERNATIONAL Tbk

LAPORAN PELAKSANAAN PAPARAN PUBLIK (*PUBLIC EXPOSE*)

PT LEYAND INTERNATIONAL Tbk

Jakarta, 23 Juni 2016

I. Umum

A. Latar Belakang

Paparan Publik (*Public Expose*) PT Leyand International Tbk (Perseroan) diselenggarakan dalam rangka memenuhi peraturan BEI No. I-E; tentang kewajiban penyampaian informasi.

B. Waktu Penyelenggaraan

Paparan Publik diselenggarakan pada:

Hari/tanggal : Kamis, 23 Juni 2016

Pukul : 10.45 – 11.45 WIB

Tempat : Panin Hall Lt.4, Gedung Panin Pusat – Senayan

C. Manajemen Perseroan yang Hadir

1. Komisaris Utama : Bobby Alianto
2. Komisaris Independen : Ferry Hadi Saputra
3. Presiden Direktur : Risming Andyanto
4. Direktur : Djoko Purwanto
5. Direktur Independen : Toto Iriyanto

D. Susunan Acara

Acara dibuka oleh Bpk. Alie Budi Susanto (*Corporate Secretary*) selaku Moderator, yang juga sekaligus memperkenalkan manajemen Perseroan yang hadir. Acara kemudian dilanjutkan dengan presentasi yang dibawakan oleh Bpk. Djoko Purwanto selaku Direktur Perseroan. Materi presentasi Paparan Publik (*Public Expose*) sebagaimana yang telah disampaikan Perseroan kepada PT Bursa Efek Indonesia melalui surat No. 035/LAPD/VI/2016, tanggal 20 Juni 2016. Acara diakhiri dengan tanya jawab dan ditutup oleh moderator pada pukul 11.45 WIB.

E. Daftar Hadir

Daftar hadir para undangan terlampir.



PT LEYAND INTERNATIONAL Tbk

II. Tanya Jawab

Paparan Publik Perseroan dihadiri antara lain oleh masyarakat investor serta wartawan. Setelah manajemen Perseroan menyampaikan presentasi, acara dilanjutkan dengan Tanya Jawab (Q & A).

Selengkapnya acara Tanya Jawab dapat disampaikan sebagai berikut :

Pertanyaan dari Sdr. Dedi Irawan (Investor)

Agar dijelaskan alasan dan penyebab utama masalah Pembangkit Listrik Tenaga Gas (PLTG) di Keramasan Sumatera Selatan tidak beroperasi pada saat ini dan bagaimana rencana dan upaya yang telah dilakukan Perseroan supaya PLTG tersebut dapat beroperasi kembali.

Jawaban Direktur :

Alasan dan penyebab utama masalah PLTG di Keramasan adalah kontrak kerjasama antara PT Asta Keramasan Energi selaku Anak Perusahaan Perseroan telah berakhir dan tidak diperpanjang oleh PT PLN (Persero).

Saat ini Perseroan dan Anak Perusahaan Perseroan sedang mengajukan perpanjangan ataupun membuat kontrak baru dengan PT PLN (Persero) sehubungan dengan pembangkit listrik di Keramasan Sumatera Selatan tersebut dan berharap PT PLN (Persero) dapat merealisasikannya.

Pertanyaan dari Sdri. Sarah Juwita (Investor)

Bagaimana kondisi keseluruhan dari mesin PLTG di Keramasan Sumatera Selatan tersebut? Apakah dalam kondisi baik atau rusak? Apabila dalam kondisi rusak dan Perseroan telah memiliki kontrak baru dengan PLN, kira-kira berapa lama waktu yang diperlukan agar mesin tersebut dapat dioperasikan?

Jawaban Direktur :

Saat ini kondisi mesin PLTG Perseroan secara keseluruhan dalam kondisi baik dan siap dioperasikan, namun sehubungan dengan waktu yang sudah cukup lama semenjak kontrak kerjasama dengan PT PLN berakhir, maka apabila Perseroan telah memiliki kontrak kerjasama yang baru dengan PT PLN, maka diperlukan sedikit waktu bagi Perseroan (tetapi tidak akan terlalu lama) untuk mengoperasikan kembali mesin Pembangkit tersebut.

Pertanyaan dari Sdr. Dede Iskandar (Wartawan)

Apakah Perseroan memiliki rencana jangka panjang dan rencana jangka pendek dalam meningkatkan kinerja Perseroan? Apabil ada, mohon dapat dijelaskan kepada kami.



PT LEYAND INTERNATIONAL Tbk

Jawaban Direktur :

Sudah pasti Perseroan memiliki rencana jangka panjang dan rencana jangka pendek. Rencana jangka pendek saat ini adalah mengusahakan kerjasama yang baru dengan PT PLN (Persero) dalam rangka mengoperasikan kembali mesin Pembangkit Listrik Tenaga Gas (PLTG) yang ada di Keramasan Sumatera Selatan. Hal ini dilakukan supaya investasi yang sudah dilakukan tidak menjadi sia-sia dan dapat membantu dalam menyediakan kebutuhan listrik Nasional.

Rencana jangka panjang Perseroan adalah mendapatkan kerjasama baru dengan PT PLN (Persero) diluar daripada investasi yang sudah ada saat ini. (Medan, Pontianak dan Palembang) melalui lelang IPP yang diadakan oleh PT PLN (Persero). Hal ini dilakukan untuk lebih meningkatkan kinerja Perseroan dan memperbaiki kondisi keuangan Perseroan di masa yang akan datang.

Demikian laporan ini kami sampaikan, terima kasih.

Hormat kami,



PT LEYAND INTERNATIONAL Tbk

Alie Budi Susanto
Corporate Secretary

